
COMITATO DI ZONA PONENTE ZADINA 

RIUNIONE DEL 31 MAGGIO 2022 

 

Alle ore 21 presieduto dal presidente Matteo Padoan si riunisce il comitato di zona. 

Sono presenti tutti i componenti . 

Il presidente riferisce il contenuto di una email pervenuta da parte del Comune di 

Cesenatico avente ad oggetto la lotta alla zanzara tigre, ove si richiede la disponibilità di 

volontari dei Comitati di Zona per la distribuzione del materiale occorrente. 

Cinzia Buscherini si rende disponibile per la giornata di martedì 14 giugno dalle 20.30 alle 

21.30. 

Giovanni Brugnera porta all’attenzione del comitato un recente episodio di cronaca 

riportato dalla stampa riguardante il rinvenimento di tre persone extracomunitarie non in 

regola con i documenti e con precedenti penali  che abusivamente occupavano una delle 

colonie abbandonate di Ponente e rileva il problema grave delle colonie abbandonate nel 

quartiere. 

Interviene Dante Del Vecchio  e sostiene che chi ha la disponibilità di aree o cantieri ha 

obbligo di evitare degrado urbano. 

Interviene Sandro Brina segnalando il problema di alcune specifiche colonie e sostiene 

che bisogna far intervenire la polizia municipale e creare un gruppo di elite della polizia 

municipale per sorvegliare. Propone anche di invitare il capo dei Vigili di Cesenatico a una 

prossima riunione del Comitato. 

Benito Spighi fa presente che il problema delle colonie è antico e non riguarda solo 

Cesenatico. 

Giovanni Brugnera propone in quanto avvocato di fare uno studio sugli aspetti giuridici 

relativi al degrado delle colonie abbandonate nel quartiere e di riferire in occasione della 

prossima riunione del Comitato. Il comitato approva. 

Prende la parola la signora Giovanna Bracci, residente nel quartiere nella zona  ZTL, 

presente alla riunione e si fa portavoce di alcuni problemi. In particolare segnala che sono 

stati concessi due posti per ogni famiglia residente e qualche residente è stato escluso da 

transito e parcheggio. Chiede di variare regolamento per dare posti auto a tutti i residenti. 

Segnala inoltre problema di ingressi specialmente di camion in retromarcia  irregolare in 

via Squero. Chiede installazione di telecamere anche in uscita. 

Il comitato approva. 

Ulteriore richiesta riguarda il ponte azzurro sulla darsena, spesso chiuso con relativa 

difficoltà a raggiungere il mare di Ponente. Si chiede all’ Amministrazione comunale 

calendarizzazione apertura e chiusura. Il comitato approva. 

Prende la parola il sig. Francesco Michelacci e riferisce proposta per installazione di due 

casette per libri nel quartiere . Occorre una domanda formale al Comune. 
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Risulta possibile l’installazione in Piazza a Zadina, non risulta possibile in piazza Spose 

dei Marinai. Si discute su altra possibile ubicazione,  il comitato approva la proposta di 

chiedere l’installazione nel parchino Coniugi Brumer. 

Successivamente Dante Delvecchio espone al comitato una sua lettera scritta  a nome dei 

residenti e degli operatori economici di Zadina. Il comitato approva la proposta di allegarlo 

al verbale e inviarlo al sindaco. 

Prende quindi la parola Matteo Padoan e segnala due questioni. 

La prima, alcuni cittadini vorrebbero rivitalizzare la panchina davanti alla tabaccheria della 

Dora Giunchi sita in via Marino Moretti 2, in memoria della stessa da poco defunta  . Il 

comitato approva ,  previa richiesta scritta degli esecutori all'amministrazione comunale. 

La seconda riguarda l’incrocio via Pigafetta / via Mazzini e il problema della pista ciclabile. 

All’incrocio il ciclista si dovrebbe fermare ma non lo fa e spesso alza ingiustamente la voce 

con l’autista che cerca di uscire sulla via principale.. Chiedere al comune di mettere 

rallentatori sulla pista per fare rallentare le bici. Il comitato approva. 

Varie ed eventuali. 

Cinzia Buscherini segnala poche panchine al parco di ponente e sempre al parco di 

ponente la presenza di cani anche di grossa taglia che disturbano anche in orario di 

riposo. Si apre breve discussione e viene segnalata anche su questo problema una scarsa 

sorveglianza da parte degli organi preposti del comune. 

Apertura di un nuovo indirizzo Mail del comitato di zona richiesto dal comune. 

“quartiere.ponentezadina@gmail.com” 

 

Esaurita la discussione, alle ore 22.30 viene dichiarata chiusa la seduta. 
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